



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Siglo de Torreón

01/06/2023

REGIONALES



Hoy terminan las campañas electorales en Coahuila; mañana comienza el periodo de reflexión

Una vez que terminan las campañas a la gubernatura y diputaciones locales, en el último minuto del miércoles, mañana comienza el periodo de reflexión, que busca asegurar a la ciudadanía un voto libre y secreto. La veda abarca los tres días previos a la jornada electoral y concluye con la clausura de las casillas. En este periodo no está permitido realizar actos públicos de campaña, propaganda o proselitismo electoral, publicar resultados de encuestas o sondeos de opinión (hasta las 18:00 horas del día de la elección). Tampoco se debe difundir propaganda gubernamental.

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2023/hoy-terminan-campanas-electorales-en-coahuila-manana-comienza-el-periodo-de-reflexion.html>